

Postulat Sanierung BadeEinstieg und Seeufer Seepark

Fraktion glp+EVP+EDU vom 22.09.2022

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten, mit dem Kanton* ein Sanierungsprojekt der Einstiegs-
treppe inkl. Ufergestaltung vor dem Seepark voranzutreiben.

Begründung:

Einerseits verschlechtert sich der Zustand des Schwimm-Einstieges sowie der Uferbe-
reichs vor dem Seepark laufend und rasant. Die Treppe fällt auseinander und grosse
Steine lösen sich im Uferbereich (siehe Bilder unten). Dieser Einstieg benutzen aber
das ganze Jahr zahlreiche Schwimmende, somit ist er in diesem Zustand ein Sicher-
heitsrisiko. Weiter kommt dazu, dies mehr praktischer Natur, dass die aktuelle Treppe
für den Ein- und Ausstieg zu schmal konzipiert ist.



Andererseits wirft dieser Seeanstoss als Visitenkarte für den Uferweg und Aussenbe-
reich eines doch bekannten und hochdotierten Hotels, ein schlechtes Licht auf unsere
Stadt. Hebt man den Blick, besticht dieses Gebiet mit herausragender Aussicht auf
den See und auf ein einmaliges Alpenpanorama, eingebettet in eine schöne Parkan-
lage.

Wir könnten uns in diesem Bereich eine Sitzarena (unten zur Illustration und Inspira-
tion, nicht verbindlich, zwei Bilder) vorstellen. Vielleicht lassen sich dafür sogar die
bestehenden Steine nutzen. Diese Sitzgelegenheit am Wasser mit Wasserzugang für
Schwimmende passt ideal zur „Stadt am Wasser“.



* Laut Auskunft liegt die Zuständigkeit des Uferbereichs ab der Mauer beim Kanton. Die Impulse und Pro-
jekte müssen aber von der Stadt aus kommen, darum dieser Vorstoss.

Dringlichkeit:

Wird nicht verlangt.